

vom 9. April 2024

**Kantonsratsbeschluss
über das Volksbegehren „für eine sichere, unabhängige
Energieversorgung in Obwalden (Obwaldner Energie-
Initiative)“**

vom ...

Der Kantonsrat des Kantons Obwalden,

gestützt auf Artikel 58 Buchstabe c, Artikel 61 Absatz 1 Buchstabe b,
Artikel 64 Absatz 1 und Artikel 70 Ziffer 10 der Kantonsverfassung vom
19. Mai 1968¹,

nach Kenntnisnahme des Berichts des Regierungsrats,

beschliesst:

1. Das Volksbegehren „für eine sichere, unabhängige
Energieversorgung in Obwalden (Obwaldner Energie-Initiative)“ wird
als verfassungsmässig erklärt.
2. Das Volksbegehren wird mit dem Antrag auf Ablehnung der
Volksabstimmung unterbreitet.

Sarnen, ...

Im Namen des Kantonsrats

Der Ratspräsident:

Der Ratssekretär:

¹ GDB 101.0